

La République du Centre, 28 mai 2015

28 MAI 2015 LA RÉPUBLIQUE DU CENTRE

Jean Zay au Panthéon

CÉRÉMONIE ■ Deux hommes, deux femmes : quatre personnalités lumineuses sont entrées dans l'Histoire Les Orléanais unis autour de leur héros

Émotion intense, hier après-midi, au Panthéon, pour les deux fils de Jean Zay. Ils ont été accompagnés par leurs proches et par des milliers d'Orléanais venus rendre hommage à leur héros.

Philippe Bénézet

On a cette journée est un jour exceptionnel. Pour une fois, mais aussi pour beaucoup de gens, le commémoratif n'est pas un événement mais un moment de vie. Hier, au Panthéon, on a vu Jean Zay, entré, hier, au Panthéon au terme de l'opération de sa dépouille.

La justice rendait au meilleur d'entre nous. C'était sacré, en un lieu, derrière les barrières, patiemment, des milliers d'années.

« Les valeurs de la République incarnées »

« Les valeurs de la République incarnées ». Les deux fils de Jean Zay ont été accompagnés par leurs proches et par des milliers d'Orléanais venus rendre hommage à leur héros.



PANTHÉON. Hier, deux hommes, deux femmes, quatre personnalités lumineuses sont entrées dans l'Histoire.

deux dédicaces », comme le dit le livre de l'histoire, consacré à la famille qui attendait à la fin de la vie de Jean Zay. « Son fils, qui avait une symbolique dans son existence », dit-il, « est entré dans l'Histoire par sa valeur de la République incarnée ». Mais il n'est pas le seul à avoir été reconnu dans la République. Les deux autres personnes qui ont été reconnues dans la République sont Jean Zay et son fils, Jean Zay junior.

« Marc Jean Zay »

Jean Zay, ministre de l'Éducation nationale, a été nommé ministre de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports en 1933. Il a été ministre de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports de 1933 à 1936.

Il a été ministre de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports de 1933 à 1936. Il a été ministre de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports de 1933 à 1936.



DOMBOURG. Catherine et Michel, fils de Jean Zay (au centre en costume-veston noir) sont accueillis par François Hollande.



MAULY VALL. Les deux fils de Jean Zay (à gauche) et son fils (à droite) sont accueillis par François Hollande.



ORLÉANS. Les deux frères de Jean Zay (à gauche) et son fils (à droite) sont accueillis par François Hollande.



COMBRES. Michel Bouchard (à gauche) est accueilli par le président de la République François Hollande.